

SE COMUNICA FORMACION DE COMANDO NACIONAL DE TRABAJADORES PENSIONADOS Y JUBILADOS DE PRISIONES POR LA DEMOCRACIA Y LA ELECCION DE DON PATRICIO AYLWIN PRESIDENTE DE CHILE.

PERIODO
PRESIDENCIAL

000164

ARCHIVO

Santiago, 22 de Agosto de 1989.-

El día 18 de Agosto se dió vida a un Comando Nacional de Trabajadores Penitenciarios Jubilados y Pensionados por la Democracia y para trabajar por la elección de Don Patricio Aylwin Azócar como Presidente de todos los chilenos.

A la reunión constitutiva asistieron representantes residentes en las ciudades de Osorno, Talca, Concepción, Curicó quienes cancelaron de sus propios medios los pasajes con gran esfuerzo ya que las remuneraciones se han visto inmensamente disminuidas en estos años. También asistieron compañeros de la Provincia de Santiago. Se acordó organizar nacionalmente a este sector a fin de lograr el mayor apoyo para el candidato de la democracia y la libertad.

Paralelamente se formaron comisiones técnicas con el objeto de estudiar la situación en que se encuentra el personal en la actualidad y la población penal. Especialmente se harán estudios comparados respecto de la situación que existía en los tiempos de la democracia con relación a lo que existe hoy día. En la Asamblea realizada quedó perfectamente claro que el actual régimen privó de la inmensa mayoría de sus derechos a los trabajadores penitenciarios y por ende y en forma mucho más drástica a los sectores pasivos de este importante servicio.

El Comando al mismo tiempo confeccionará un folleto en el cual se detallarán los beneficios que se quitaron al personal de Prisiones comenzando por la disolución de su Asociación Nacional. Se hizo presente que en los tiempos de la democracia se obtuvo la asignación de riesgo profesional, el quinquenio penitenciario, el llamado sueldo superior y que al personal se le cancelaban más de ocho millones de horas extraordinarias al año, de las 10 millones de horas que se trabajaban. Todos estos beneficios y muchísimos más fueron quitados por el actual régimen.

El Servicio de Prisiones pertenecía a la Administración Civil del Estado y los normas que lo gobernaban coincidían con los acuerdos tomados por las Naciones Unidas y sus organismos técnicos a este respecto. Todo este se fué por la borda con la actual administración.

En los tiempos de la democracia había pleno respeto por el funcionario y por la población de internos bajo custodia del servicio. Nada de este ha ocurrido en la actualidad.

Los horarios de trabajo del personal durante la democracia fueron humanizados. Se dió vida a un Plan de 48 horas de trabajo por 24 de descanso, lo que le permitía al personal llegar por lo menos cada dos días a sus hogares. Nada de esto existe actualmente. Hay Cárceles en las cuales se trabajan en horarios de 4 por 4 lo que significa que no pueden dormir más de ~~una~~ tres horas y media seguidas. Solo rige la disciplina dejándose sin efecto los derechos más elementales del personal y por lo tanto perjudicando a su familia.

Este Comando invita a todos los trabajadores penitenciarios jubilados y pensionados a estrechar filas para hacer Presidente de Chile a Don Patricio Aylwin. Quedó conformado por 15 dirigentes con delegados regionales. Como dirigentes máximos fueron elegidos Milenko Mihovilovic, Carlos René Rojas, Lorenzo Buguéño, Mario Marquez (Todos ex dirigentes de la ANFLP) Doña Emilia Jara Ex Alcaldesa de Concepción, Manuel Arellano como Director etc.,

Milenko Mihovilovic
Presidente

Carlos Rojas
Vice Pate

Emilia Jara
Directora

Lorenzo Buguéño
Vice Presidente

Manuel Arellano
Director.